

CHATO PEREDO EN BOLIVIA

Peredo, abandonaron Santiago de Chile con rumbo a su patria; Bolivia

De acuerdo a fuentes vinculadas a refugiados bolivianos, se pudo establecer que aquella determinación obedeció al hecho de haber fracasado las negociaciones para que el Partido Socialista de Chile apoyara a su movimiento.

De otra parte, este mismo argumento se lee en un documento dejado por los guerrilleros, que señalan no haber podido concretar nin-

gun acuerdo con aquel grupo político, el mismo que dejó transcurrir el tiempo sin hacer conocer su respuesta al pedido que se le hiciera en ese sentido.

En vista de haber fenecido el plazo "nuestra organización se vio obligada a tomar en sus manos la solución del problema y es así como nuestros compañeros y el Estado Mayor del ELN se encuentran ya en Bolivia para dirigir a las masas en su lucha hacia el socialismo", agrega dicho documento.

REPLICA

En el mismo reporte noticioso de ANSA se comenta que "las informaciones lanzadas por el Evening Star, no se ajustan a la verdad, ya que por lo que se tiene enunciado, el Partido Socialista no aceptó colaborar a los guerrilleros bolivianos, consiguiendo en tal modo podían ofrecer entrenamiento militar, menos que al ahijado Presidente Allende; Beatriz, les hubiera entregado documentación falsa para su reingreso a Bolivia. En todo caso, parece cernirse un propósito de la prensa norteamericana de perjudicar las negociaciones que se vienen gestando para normalizar las relaciones diplomáticas con Bolivia".

POLITICA COREA DE ESE PAIS

El Viceministro coreano a tiempo de expresarse agra decimiento por la acogida y cordialidad que demostró el primer mandatario y otras autoridades del gobierno, señaló que la permanencia de la misión coreana en la sede del gobierno, dependerá del curso de las negociaciones y temas a considerarse.



Los contratos para la prosecución de los trabajos del gasoducto Santa Cruz-Yacuiba serán suscritos en Washington el 25 del mes en curso. Para el efecto se concedieron todas las facultades al Embajador de Bolivia en los Estados Unidos de Norteamérica, Antonio Sánchez de Lozada.

El sábado pasado próximo fueron enviados a la representación diplomática en Washington, los de-

cretos y resoluciones supremas aprobados por el consejo de ministros, mediante los cuales se autoriza la suscripción de convenios y contratos, legalizando todas las circunstancias en el aspecto jurídico.

Con motivo de la legalización de los documentos que se encuentran en revisión, viajarán a Washington los gerentes generales de Yacimientos Petrolíferos Fiscales Boli-

vianos y Banco Central de Bolivia quienes suscribirán otros documentos en representación de sus entidades.

Enrique Mariaca, ministro de Energía e Hidrocarburos, dijo que con el crédito concedido por el First National City Bank de 10 millones de dólares se han iniciado los trabajos de construcción de puentes y obras complementarias, además de contratar la cañería requerida

Para fines de marzo está calculado la conclusión de los trabajos de la obra gruesa para ser construidas paralelamente las plantas de Colpa y Río Grande. De no tener obstáculos futuros, se espera que en el mes de abril se termine la conexión del producto.

Mariaca adelantó que el sistema del gasoducto ocupará al cien por ciento de elemento nacional.

MEDICOS DE MARU LLEGARAN MAÑANA Viajarán a San Joaquín

Médicos virólogos de Laboratorios "Maru" de Panamá llegarán al país mañana, para trasladarse de inmediato y conjuntamente una delegación de técnicos bolivianos a la localidad de San Joaquín, con objeto de realizar la última fase investigativa de las incidencias de la fiebre hemorrágica.

Se trata de los médicos: Ronald Mackensie, Rubén Vilches, Patrick Burtlew y Ralf Bravo, quienes se trasladarán en un avión militar al lugar indicado, acompañados del Director del Servicio de Erradicación de la fiebre hemorrágica, Rodolfo Mercado, del médico de la Fuerza Naval, Gustavo Vidaurte, del Director del Centro de Salud de San Joaquín, Mario Lagravia, más laboratoristas y voluntarios llegados de los Estados Unidos de Norteamérica e Inglaterra.

INVESTIGACION

En el lugar y por espacio de 5 días, se realizará un estudio de las lesiones y complicaciones dejadas por la enfermedad, en las 2.000 personas afectadas y que actualmente se encuentran en convalecencia.

De este modo se tratará de detectar los últimos indicios de morbilidad, para que en caso de encontrarlos, se tomen las medidas precautorias correspondientes.

PROBLEMA SANITARIO

Con relación al planteamiento de la Federación de Sanitarios de La Paz, en sentido de solucionar y aclarar prerrogativas en torno al control sanitario de alimentos y bebidas por cuyo hecho se declaró pie de huelga, se informa que el titular de Salud y el Alcalde Municipal se encuentran sosteniendo conversaciones para allanar esta situación.

UMSA: LA COB NO PARTICIPARA EN SUS ELECCIONES

La COB ha rechazado la invitación de la UMSA para intervenir en el acto plebiscitario que se desarrollará a fines del presente mes, con objeto de elegir a sus principales autoridades.

Mediante nota cursada en la víspera, al Rector Oscar Prudencio, el organismo laboral le hace saber su no participación como mediador en la actividad decionaria "hasta tanto no sean cumplidas normas estatutarias que se estarían contrariando".

Concretamente refieren el caso de que "vencido el mandato de las autoridades, el gobierno universitario debe ser entregado de conformidad al Capítulo IV, Art. 26 de las disposiciones que rigen esta Casa Superior de Estudios".

FUE INSTAURADA LA CARCEL DEL PUEBLO POR COMISION INVESTIGADORA DE LA COB

La Comisión Investigadora de la COB, instauró la Cárcel del Pueblo al detener a uno de los principales involucrados en el caso "Isaac Camacho", en las instalaciones del organismo sindical matriz.

El hecho ocurrió anoche luego de haberse recibido declaración parcial de Antonio Borda, ex Jefe del Departamento de Orden Social de la DNIC. En vista de no haberse concluido con esa diligencia, se dispuso su detención en una pieza de la sede de la COB, con la respectiva custodia por parte de trabajadores.

El Presidente de la citada Comisión, aseguró que con ese hecho, prácticamente se estaba dando vigencia a la constitución de la Cárcel del Pueblo y que en base a las experiencias recogidas, se replanteará ante la Asamblea Popular, la creación de los Tribunales Populares.

REPLICA AL CANCELLER

Las declaraciones del Canciller Taborga en sentido de no ser viable la petición de extradición para Ovando, causó enérgica reacción de la Comisión Investigadora de la COB.

Sus personeros, José Justiniano y Raúl Abastoflor, declararon que "hasta ahora se estaba tratando de que se cumplan las leyes burguesas del país, empero por la desafortunada apreciación de Taborga, se tendrán que tomar otras medidas directas, tales como el de pedir colaboración a los

organismos sindicales clandestinos de España, para conseguir el objetivo que se persigue, es decir que Ovando venga a Bolivia a responder por los hechos que se le imputan".

DEMANDA

Por otra parte, presentaron una demanda ante el Juez Instructor en lo Penal que atiende el caso Camacho, denunciando "prejuzgamiento del Canciller y solicitando pronunciamiento sobre ese hecho".

Arguyen que no obstante que el Juez no se pronunció sobre el pedido de extradición de Ovando, el Canciller formuló declaraciones desahucando aquella posibilidad, incurriendo en "prejuzgamiento, parcialidad y de tener intereses directos en el juicio".

Criticaron la falta de conocimiento de tratados como el de 1903, que posibilitan esa acción diplomática.

Finalmente, reiteran su pedido de que se declare procedente la extradición de Ovando y se continúen con los trámites respectivos.

OFICIO

Se le cursó un oficio al Canciller, adjuntando una copia del memorial antedicho. "Lamentamos la manifiesta ignorancia sobre esta materia, de parte de la Cancillería. No quiséramos creer que se trate de un interés de obstaculizar nuestras investigaciones", señala la nota.

CONTRATO PARA PROSECUCION DE GASODUCTO A ARGENTINA SE SUSCRIBIRA EL PRESENTE MES

EN 1973 COMENZARA A FUNCIONAR LA PLANTA DE VOLATILIZACION

El estudio para instalar la primera planta de volatilización "Ciclón Fuming" estará concluido a fines de año para que en 1973 comience a funcionar.

La misión metalúrgica de la Unión Soviética se encuentra visitando los centros mineros estatales con el fin de recabar informaciones específicas que tiendan a ser realidad la instalación de cuatro plantas de volatilización para el tratamiento de minerales de baja ley en nuestro país.

La misión rusa, luego de visitar la Fundición de Estano dependiente de la Empresa Nacional de Fundiciones, visitó el Centro Minero de San José y el Instituto de Investigaciones Minero Metalúrgico.

Asimismo, estuvo en la Escuela para Técnicos Médicos y el Ingenio Machacamarca, en el distrito de Oruro.

A partir de la fecha, se constituirán en los distritos mineros del departamento de Potosí, donde Comibol tiene los centros más importantes de explotación.

La instalación de plantas de volatilización para la recuperación de la ley de los minerales fue convenida por los gobiernos de Bolivia y la Unión Soviética con el financiamiento de los rusos.

Son cuatro los distritos donde se instalarán los hornos: Unificada, Catavi, Colquiri y Oruro.

Se estima que la inversión en estas plantas será susceptible de recuperación a corto plazo.

DE EJERCITO CIERON QUE LA POS DE CHOQUE

la Asamblea Popular, organizará grupos "Ejército Cristiano".

El miembro de aquel organismo quien agrego al fin de efectuar permanente vigilancia y resguardo de la vida de sus dirigidos.

Los miembros de aquel organismo clandestino del Pueblo y de los Tribunales del Pueblo que abriga los defensores

La comisión aprobó un Comunicado que dió responsabilidad que asumió para el esclarecimiento. También investigará la conducta de traición en la larga etapa de la tiranía gorila norteamericana.